

Familienwanderung auf's Unterberghorn (1150 HM)

Am Sonntag, den 24. August 2008 starteten wir, unter der Leitung von Werner Petershofer, mit 10 Teilnehmern von Töging und Mühldorf Richtung Kössen, zur Familienwanderung auf das Unterberghorn.
Ausgangspunkt der Wanderung war die Talstation der Unterberghornbahn (615 m).



Während eine Gruppe die Seilbahn nutzte, wanderte der Rest



über steile Almwiesen, dem Wanderpfad bzw. der Pistentrasse folgend bergauf.



Die verdiente Trinkpause wurde ausgiebig genutzt





bald öffnete sich der Ausblick auf den Walchsee



sowie den Wilden Kaiser



ein kurzer Einkehrschwung auf der Bärenhütte (1500 m) wurde nochmals zur Stärkung vor dem Gipfelanstieg genutzt



Das Unterberghorn ist ein beliebter Berg für Gleitschirm- und Drachenflieger





kurz vorm Gipfel (1767 m) wird´s noch mal alpin









manche Bergsportler haben es im „Abstieg“ etwas leichter



dafür kehrten wir zum Ausgleich dieser Ungerechtigkeit abschließend in der Scheibenwaldhütte (1140 m) ein.



nach einem schönen und erlebnisreichen Bergtag „landeten“ wieder alle wohlauf am Ausgangspunkt.

